

**Quilmes tiene nuevo  
Centro de Atención a  
Mujeres y Diversidades**

**Alerta de  
ambientalistas  
por desmontes  
en la costa  
de Bernal**

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud

**apres**



**SANATORIO  
MODELO QUILMES**

Conózcanos: [www.apres.com.ar](http://www.apres.com.ar) / [www.sanatoriomodeloquilmes.com](http://www.sanatoriomodeloquilmes.com)

Cuidamos lo que realmente importa.

- Más de 30 años de experiencia
- Tecnología de Vanguardia
- Profesionales de primer nivel

# EL Suburbano



E-mail: [info@elsuburbanodigital.com.ar](mailto:info@elsuburbanodigital.com.ar)  
Pág. Web: [www.elsuburbanodigital.com.ar](http://www.elsuburbanodigital.com.ar)  
**QUILMES Año XXI N° 1026**  
Edición del 19/08 al 25/08 de 2021  
Quilmes - Berazategui - Avellaneda - Varela - La Plata

**21 Años con la Mejor Información del Conurbano Sur**

**WhatsApp** • denuncias o información •  
(011) 154 427 3971

## AVELLANEDA

### Frente con Todos

Con CFK y Massa,  
Alberto entregó la  
vivienda número 20 mil  
construida en su gestión y  
presenta el Plan Hábitat  
Integral, que permite  
la urbanización y la  
capacitación laboral para  
vecinos de Isla Maciel

Pág. 13

**En Septiembre  
asume el Obispo  
"Maxi" en la Diócesis**

## BERAZATEGUI

### ECAS son bandas

La "Banda del ECAS" a  
juicio oral por impresión  
de entradas mellizas,  
retiro del dinero  
recaudado, venta de  
alimento animal

Pág. 15

**Mussi de  
recorrida por  
obras y clubes**

## • Tribunales Penales de Quilmes •

Arranca el Juicio por abuso de menores contra Daniel Zisueta, gremialista, ex concejal de Varela y ex presidente Mate. El Tribunal Oral Criminal 2 de Quilmes será el encargado de impartir Justicia



**No es un  
tema menor**

**Post incendio, Adopciones Quilmes recibió la  
colaboración de cientos de vecinos, y la visita de  
Mayra Mendoza con ayuda municipal y provincial**

A tres semanas  
para las PASO,  
todo los detalles  
que no pueden  
pasar desapercibidos  
en la región

...er en fabricación y comercialización de especialidades medicinales estériles  
...os hospitales y clínicas del país. Nuestros productos son elaborados en una  
moderna Planta Farmacéutica con los más altos estándares de calidad, asegurando  
a nuestros clientes y a la población la presencia de medicamentos seguros y eficaces.

**LABORATORIO  
DRAWER**  
"La marca del Genérico"®

**En Drawer trabajamos por la calidad del medicamento genérico,  
por eso "Drawer es la marca del Genérico"®**

Drawer S.A. Dorrego 127 - B1878IYC Quilmes - Buenos Aires - Argentina  
Tel: 54 (11) 2086-8486 / 7506-5648 / 2108-5090 / 2096-8537 / Email: [info@laboratoriodrawer.com.ar](mailto:info@laboratoriodrawer.com.ar)

# Sientan a Zisuela en el banquillo por abuso de menores

Comienza el Juicio por abuso de menores contra Zisuela, gremialista, ex concejal y ex presidente Mate. El Tribunal Oral Criminal 2 de Quilmes será el encargado de impartir Justicia

En los Tribunales Penales de Quilmes se realizará el juicio al ex presidente de Argentino de Quilmes y concejal de Florencio Varela, Daniel Zisuela, por la causa en la que está acusado por facilitación y promoción de la prostitución infantil.

Todo está previsto que este jueves el Tribunal Oral Criminal 2 de Quilmes, integrado por Pablo Pereyra y Félix Roumieu, dará comienzo al juicio a Daniel Zisuela. Audiencias que continuarán el 20, 25, 26 y 27, a partir de las 10.

Zisuela será defendido por los abogados Omar Luis Daer y Daniel Brola. Y la fiscal del caso es María de los Angeles Attarian Mena.

La causa comienza con la divulgación de audios, los que en noviembre 2018 fueron tomados por el fiscal de la UFI 1 de Berazategui Daniel Ichazo, quien investigó y se acusó a Zisuela por diversos hechos ocurridos entre 2013 y 2018, en los que se habrían abusado a chicas de entre 15 y 18 años, en diversos lugares.

Por los aberrantes hechos fue detenido el hasta entonces poderoso gremialista y político de la Región, acusado de "facilitación y promoción de la prostitución de menores de 18 años, facilitación y promoción de la prostitución de personas mayores agravada y corrupción de menores agravada, concursados entre sí". Será Justicia.



# Alerta ambiental por desmontes en la costa de Bernal

En las últimas hora renació un fuerte alerta por el desmonte de humedales en la costa de Bernal. El grupo de ambientalistas estaba recorriendo este domingo 15 de agosto la zona cuando se encontraron "con el desmonte del bosque nativo de árboles añosos arrancados de raíz sobre los márgenes del canal Montegudo; y además vegetación nativa que se desarrolla dentro del límite de protección de la cuenca y categorizada como área de categoría roja (máxima protección) protegida por Ley Nacional de Bosques Nativos 26331".



Señalaron que "no existe un día de visita a nuestra reserva que no nos encontremos con algún daño: Árboles sepultados, desmontes innecesarios, trabajos de 'limpieza' y obras que se jactan de traer 'pro-greso'. Realmente nos produce mucha tristeza, bronca e impotencia. No podemos entender cuál es el sentido de semejante acción".

"Pero más allá de la ley, no hace falta explicar la importancia que tiene la vegetación en todo el humedal costero, organismo constituido por bosques, bañados, arroyos y canales, donde fijan el suelo y los nutrientes equilibrando la temperatura y el sistema hídrico naturalmente, donde anidan diferentes especies que dependen completamente de estos ambientes y entre ellas, también nosotros: la especie humana", añadieron desde la Asamblea No a la Entrega de la Costa, resurgida y potenciada cuando el Grupo Techint planeaba (y planea aún hoy) construir una mega-ciudad sobre la ribera de Bernal y Wilde.

Para finalizar, los ambientalistas exigen "la detención inmediata de la destrucción del humedal y políticas concretas de recomposición ambiental".



# Viqueira

autoservicio

Belgrano 367 - Bernal Oeste



**STAFF**

**Observamos todo. Informamos todo.**

- Director Periodístico: Adrián Di Nucci
- Jefe de Redacción: Pablo Rossi
- Redacción: Cristián Tomassi, Pedro Cintonelli, Juanpi Pesce, "Oski Mumbé", Soledad Olivari, "Keko", Alejandro Martínez.
- Departamento de Publicidad: Carlos H. Di Nucci
- Registro INPI: Nro 2282376
- Tel/Fax Redacción: 4224-1354 // 154-427-3971 (WhatsApp)
- E-mail: [elsuburbano@speedy.com.ar](mailto:elsuburbano@speedy.com.ar) // Web: [www.elsuburbano.com.ar](http://www.elsuburbano.com.ar)

El semanario **El Suburbano** fue creado el 25 de Mayo de 2000

**El Suburbano** También lo podés conseguir en...

<p><b>Kiosco Armando</b> Alberdi y Mitre. Quilmes (6 a 15 hs) 4618-1235</p>	<p><b>Mitre y Brandzen</b> Walter tiene todo lo que necesitas: Revistas, diarios y publicaciones. Domicilio</p>	<p><b>Diarios y Revistas "GALE"</b> Av. 12 de Octubre esq. A. Baranda. Quilmes</p>	<p><b>Kiosco "Catedral"</b> Mitre y Rivadavia, Quilmes Centro. Todas las publicaciones y diarios</p>
<p><b>Diarios Cevallos</b> Cevallos y Rivadavia, Qs. Tel. 1563353738 Reparto a Domicilio</p>	<p><b>Juancho</b> <b>Diarios y Revistas</b> Quilmes Oeste Vte López y San Luis</p>	<p><b>El Mejor Kiosko</b> <b>Diarios y Revistas</b> Garibaldi y San Martín Quilmes Centro</p>	

**En Bernal-Quilmes:** Lamadrid casi Vicente López.  
**En Berazategui:** Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

# Post incendio, Adopciones Quilmes recibió la colaboración de cientos de vecinos, y la visita de Mayra Mendoza con ayuda municipal y provincial

Tras el incendio que se produjo en la noche del lunes en la sede de la asociación protectora de animales Adopciones Quilmes, inmediatamente se difundió una amplia red de ayuda para el lugar para que así pueda retomar su labor voluntaria lo más pronto posible. Y así fue que numerosos vecinos y figuras públicas colaboraron de inmediato con dinero y todo tipo de elementos. Cabe mencionar que Adopciones Quilmes es una asociación sin fines de lucro dedicada a rescatar perros y gatos callejeros, curarlos en su refugio, y así darlos en adopción.

"Con un profundo dolor les contamos que esta noche se quemó nuestra gatera. Por nuestros rescatados es el lazo de luto. Adopciones Quilmes se mantiene gracias a las donaciones de quienes nunca nos dejan solos", con estas palabras dieron a conocer la triste noticia que enlutó a miles de personas, no solo por los daños materiales, sino por la pérdida de vida de numerosos animales que esperaban un hogar.

Luego de destacar que el refugio se mantiene gracias a las donaciones, sus socios y voluntarios, aclararon que "seguiremos trabajando con el corazón destrozado, pero por nuestros rescatados".

## Visita oficial

Horas después del siniestro, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, visitó la sede del refugio de Adopciones Quilmes. "Estuvimos para acompañar a sus integrantes tras el incendio que sufrieron en las últimas horas. Desde el Estado Municipal venimos acompañando a este espacio tan importante para nuestra ciudad, a partir de la entrega de subsidios para su sostenimiento y en este momento, contaremos con el apoyo del Gobierno Provincial para que puedan recuperar el lugar", afirmó Mayra.

Durante la recorrida, la Jefa Comunal les transmitió a los responsables del lugar que habló con el gobernador Axel Kicillof, y que habrá apoyo del Gobierno Provincial como por parte de la Municipalidad de Quilmes, que el año pasado le entregó un subsidio a la entidad y ahora le entregará otro.

El sábado, la intendenta había inaugurado el flamante Centro de Zoonosis Quilmes, ubicado en avenida Hipólito Yrigoyen 273, y presentó el quirófano móvil que permitirá realizar acciones sanitarias en los barrios de la ciudad y del acto participaron integrantes de organizaciones proteccionistas, entre ellas Adopciones Quilmes. Estas acciones se enmarcan en la idea de que Quilmes siga siendo una ciudad mascotera. felinos.





## ADOPCIONES QUILMES

Necesitamos ayuda para el refugio  
Sufrimos un incendio que se llevó la vida de 12 gatos

---

Necesitamos artículos de limpieza que puedan donar:

- Lavandina
- Cloro
- Escobas
- Baldes
- Trapeadores
- Bolsas de residuos
- Diario
- Cartón
- Mantas, trapos.



Estamos en Guido 1170 (Quilmes)  
Tu aporte es de gran ayuda!

---

MERCADO PAGO  
CVU:  
0000003100075381843300  
ALIAS: Alfa.dog.cat.aj



---

BANCO COMAFI  
Cta Cre. 0980-0268-2  
CBU: 2990098709800267820004  
ALIAS: REFUGIO AMOR.VIDA



## Abrió el nuevo Centro de Zoonosis y Quirófano Móvil

Acompañada por la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública y precandidata en el distrito a primera concejala por el Frente de Todos, Cecilia Soler, la intendenta Mayra Mendoza, inauguró el flamante Centro de Zoonosis Quilmes, ubicado en avenida Yrigoyen 273, y presentó el quirófano móvil que permitirá realizar acciones sanitarias en los barrios.



El nuevo espacio está planteado en dos ejes: uno es potenciar todas las actividades municipales del centro de zoonosis (castración, capacitación al personal, control poblacional de equinos e investigación científica) y el otro se relaciona con la educación y la concientización acerca de los cuidados responsables de los animales.

El centro funciona de lunes a viernes de 8 a 14, y los vecinos y vecinas pueden solicitar turno para castraciones durante esos días, de 8 a 13, al 4257-1658; por atención clínica y vacunación antirrábica, también pueden dirigirse directamente al sitio de 8 a 13, de lunes a viernes, sin turno previo y por orden de llegada.



## LABORATORIO DRAWER

"La marca del Genérico"



Drawer S.A. Dorrego 127 - 818781YC Quilmes -  
Buenos Aires - Argentina. Tel: 54 (11) 2086-8486 /  
7506-5648 / 2108-5090 / 2096-8537 / Email:  
info@laboratoriodrawer.com.ar





### Calidad

NUESTROS PRODUCTOS SON  
ELABORADOS EN UNA MODERNA  
PLANTA FARMACÉUTICA, CON LOS MÁS  
ALTOS ESTÁNDARES DE CALIDAD.



## Sanatorio Bernal

### SERVICIOS

- ✓ Internación Clínico Quirúrgica
- ✓ Diagnóstico por imágenes
- ✓ Laboratorio de análisis clínicos
- ✓ Kinesio logía y Rehabilitación
- ✓ Todas las especialidades médicas

*Comprometidas en brindar una  
excelente atención médica y contener  
al paciente y su grupo familiar*

Av. San Martín 572 Bernal (1870) Bs. As. - Argentina

Tel: 011 4229-4000 • info@sanatoriobernal.com.ar

**ESTAMOS CAMBIANDO. ESTAMOS CRECIENDO**

www.sanatoriobernal.com.ar

Todas las Listas

Camino a las Generales, 22 listas deben superar el 1.5% de los votos en las PASO

De cara a las elecciones PASO del 12 de Septiembre, la Junta Electoral de la Provincia oficializó las listas que buscan atravesar el piso para competir en las generales del 14 de Noviembre. 22 nóminas autorizadas que temdrán que superar el 1.5 por ciento de los votos, y cinco frentes electorales que competirán.

Los precandidatos a concejales que buscarán imponerse de cara a las generales de Noviembre se presentarán por las siguientes fuerzas políticas que no disputarán internas partidarias: Frente de Todos; Partido Humanista; Somos Renovadores; Corriente Pensamiento Bonaerense; Unión por Todos; Partido Unión Celeste y Blanco; Partido Conservador Popular; Partido Federal; Partido Frente Patriota; Partido Republicano Federal; Movimiento al Socialismo; y Partido Todos por Buenos Aires.

En tanto, Juntos mantendrá su interna con dos nóminas. Una de "Dar el Paso" que es encabezada por el diputado Bonaerense Fernando Pérez. Otra, "A" que primeréa el concejal Ignacio Chiodo.

En el Frente "Vamos Con Vos"(Florencio Randazzo) también tendrá elecciones internas entre dos nóminas: "Hay otro camino" encabezada por Fernando Degrossi. Mientras que "Otro Camino" postula a Sergio Pintos como precandidato a concejal.

El frente que postula a José Luis Espert, Avanza Libertad, tiene dos nóminas: "Libertad" que postula como primera aspirante a la concejalía a Cintia Albasetti. Y "EPA" que lleva a la cabeza a Nicolás Carlos.

En el caso de la Alianza Frente de Izquierda y de Trabajadores también habrá dos listas. Una la "1A" que lleva a Carla Villani. Y la otra, la "10R" a Olga Villaruel.

Finalmente, el Partido Vocación Social dos listas buscará posicionarse de cara a la general de Noviembre: "UNITE por Buenos Aires" con Jorge Ceferino Barrionuevo, y "RENAR" que lleva a Marcelo Oyola.

Quilmes



SOEMQuil y un emotivo agasajo en el Día del Niño

El lunes 16, en vivo y en directo se transmitió el sorteo de bicicletas y juegos de mesa, correspondiente a los afiliados a SOEM Quil y/o a la Mutual de Trabajadores Municipales de Quilmes.



El Secretario General, Ricardo Terrizzano, acompañado por miembros del Consejo Directivo, realizó el mismo, que consta de unas 20 bicicletas y unos 40 juegos, los que serán retirados por los ganadores sea en la Mutual o en la sede Sindical. Una novedosa forma de llegar a los afiliados y sus familias en un día tan especial que fue muy bien recibida, ya que se transmitió via internet, por Fm. Una vez más el Sindicato de

Obreros y Empleados Municipales de Quilmes acompañó, junto a la Mutual de Trabajadores Municipales de Quilmes, la alegría sin fin de los más vulnerables, que son el motor que impulsa a crecer nuestra sociedad.

Los ganadores del SOEMQuil

Table with 3 columns: LEGAJO, NOMBRE APELLIDO, PREMIO. Lists names and prizes for the SOEMQuil lottery.

El Monzonismo con Monzó, y de Quilmes no habla

Un tuit del actual concejal Facundo Maisú puso en evidencia lo que juega el Monzonismo en la Tercera Sección Electoral. Parecen parados distantes del acuerdo local, los dirigentes quilmeños de Emilio Monzó, entre quienes está el 'Rulo' Schiavo, presidente del partido, junto a los concejales Juan Bernasconi, Damián Castro y Facundo Maisú, posaron con el 'Rulo' y el sola-

nense David Hoyos para una foto, sólo son estos slogans:

- #QuilmesConMonzo
#LaTerceraConEmilio y
#DarElPaso con @ManesF
De Quilmes ni noticias.

Pérez presentó su lista en la obra de su enemigo político

El radical Fernando Pérez presentó a sus candidatos locales en una de las obras más emblemáticas de la gestión municipal de Martiniano Molina, el Parque Lineal Don Bosco, un lugar público que hace años se le venía exigiendo al barrio cerrado para convertirlo de uso público. El hecho pasaría desapercibido sino fuera porque el "petiso" Pérez es uno de los enemigos políticos más fervientes que militan contra el ex Jefe Comunal, sobre todo desde que fue echado de la gestión municipal promediando el gobierno de Molina.

Números que no despegan

Sin embargo ahora, y en plena campaña, cualquier situación (y lugar) es bueno para intentar proyectarse, en medio de la preocupación por las últimas encuestas, ya que el Factor Manes parece no repuntar pese a la inyección publicitaria que se le viene dando. A esta altura del partido y a dos semanas de las PASO, el radicalismo pensaba otros números.

"La Bondiola no se Mancha" recibió una visita inesperada

Después del partido aniversario de la ciudad de Quilmes entre Cerveceras y Mates, la intendenta Mayra

Mendoza pasó a saludar a los amigos de la parrilla "La Bondiola No Se Mancha".

"Como no podía ser de otra manera al final del clásico femenino de nuestra ciudad pasamos a saludar a los amigos de la parrilla "La Bondiola No Se Mancha" y de paso nos llevamos algo para comer. Gracias por el recibimiento y el aguantar. ?????", puso en sus redes la Intendente.



La atendida de Seba García a Moni Frade

Una vez más, la diputada nacional de Juntos, la lilita Mónica Frade, siguió pifiándola.

Al parecer, su poco conocimiento del distrito y falta de recorrida por los barrios periféricos, sumado al mal asesoramiento de sus "operadores mediáticos", la hacen caer en el error constante.

Ahora, se colgó de una imagen para criticar la recientemente inaugurada obra de avenida Santa Fe, y el propio subsecretario de Obra Pública, Sebastián García, la puso en off-side en plena red social. Y no dudó en marcarle el poco conocimiento que tiene de Quilmes.

Acompañada de una imagen fotográfica confusa, Frade no dudó en jugar a la confusión y atacó en plena red social la obra recientemente inaugurada por el presidente Alberto Fernández y la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza. "La obra pública en Quilmes no parece el fuerte de Mayra Mendoza. Calle 889 y santa fé... millones en un semáforo en plena subida para discapacitados. Sigán que van bárbaro".

"La obra es bárbara", así lo hacen saber los vecinos que ahora comienzan a usufructuarla. Tal es el caso, que ante infundada acusación García no dudó en ubicarla en tiempo y espacio, enseñándole lo que sucede en la periferia quilmeña.

"Sra Diputada Nacional, se nota q Ud recorre poco las calles del Oeste de Quilmes o no sale de los cafés del centro de la ciudad. Lo q obstruye las rampas para personas con discapacidad es la ESTRUCTURA del TOLDO del KIOSCO de 889 y Av Santa Fe. Recién pase, acá le dejo la foto", remató.

Tras la imagen, el funcionario quilmeño la informó de lo hecho por la Comuna: "Desde el área correspondiente ya notificamos e intimamos al comerciante para que corra dicha estructura, y dejé de obstruir las rampas para personas con discapacidad".



CLÍNICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA
CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar
• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

Quilmes

# de BUENA FUENTE

## Dirigente quilmeña denunció sospechoso robo a su local: Hicieron un boquete en el techo y tenían datos precisos

La dirigente de la UCR de Quilmes, quien fuera una de las últimas candidatas a ocupar el sillón presidencial del Comité de Distrito, Valeria Ferreiros, denunció esta mañana en la Seccional Tercera un sospechoso robo a su conocida inmobiliaria de la avenida Andrés



Baranda casi Islas Malvinas del oeste quilmeño, cuando los delinquentes para ingre-sar tuvieron que hacer un boquete en el techo y conocían en detalle los rincones de la oficina.

Según contó en off la dirigente radical, los cacos debieron haber tenido información previa, por lo que consideró que pudo haber habido un trabajo de inteligencia, donde Ferreiros no descartó que esta situación pueda tener "ribetes políticos".

Indignada, la dirigente escribió una carta que envió a este medio donde señaló que "no es un hecho más de inseguridad, no nos podemos resignar. En el día de hoy (lunes 16 de agosto) a las 3.09 horas, recibo una llamada de la alarma donde se activaron los sensores, enseguida miro las cámaras y veo a un hombre dentro de mi oficina, instantáneamente se cortan las imágenes. Ahí mismo llame al 911 para reportar el hecho, mientras con mi marido nos acercábamos al lugar. Obviamente-agregó Valeria Ferreiros-, ingresaron a robar a la inmobiliaria haciendo un boquete en el techo. Gracias a Dios el accionar de la policía se pudo apresar al malviviente....".

La dirigente de Juntos, visiblemente molesta, lanzó dardos contra la inseguridad: "Estoy indignada, hace mas de una semana que esa cuadra de Andrés Baranda no tiene ninguna luz, no se ve nada de noche, la cuadrícula que le correspondía a la zona no estaba. ¿qué estaba cubriendo? No quiero que se tome como un hecho más de inseguridad, sé que el bloque opositor presentó muchas minutas de comunicación pidiendo ver el plan de seguridad si respuestas, quiero ver ese plan, lo voy a solicitar mañana mismo por expediente por mesa de entrada, soy una ciudadana que paga sus impuestos y eso es información pública. Es hora que nos despertemos, que dejemos la comodidad y empecemos a tomar el toro por las astas y ponerle fin a estas cosas malas que nos pasan".

## La Escuela 81 no vuelve a la presencialidad, padres enojados y la justificación de directivos

La situación de la Escuela Primaria 81 de Quilmes sigue sin clases primarias, y los padres, como no puede ser de otra manera están que trinan. El principal problema ahora no es la cuarentena, sino el estado edilicio que los directivos no logran poder solucionar. Baños rotos, falta de gas, etcétera... Mientras se tiran la pelota unos a otros, los alumnos terminarían este segundo año consecutivo sin clases.

Lo más llamativo como sostienen las familias del colegio, es que "en el mismo establecimiento está la escuela secundaria que funciona y que abre sus puesta normalmente, mientras que la primaria nada".

# "Es una gestión feminista que apuesta a este cambio de paradigma", subrayó Mayra Mendoza Nuevo Centro de Atención a Mujeres y Diversidades

"Es uno de los objetivos que nos hemos propuesto como gestión feminista que apuesta a este cambio de paradigma", dijo la intendenta Mayra Mendoza, junto a la secretaria de Políticas contra las Violencias por Razones de Género del Ministerio de Mujeres, Géneros y Diversidades de la Nación, Josefina Kelly y la ministra de las Mujeres, Géneros y Diversidad de la Provincia, Estela Díaz. Fue al inaugurar el nuevo Centro de Atención a Mujeres y Diversidades (CAMD) del distrito, un espacio de atención y recepción de denuncias que trabajará de manera inmediata y eficaz para garantizar el acceso a la justicia a dichos colectivos, y contará con instancias de acompañamiento y contención por parte del equipo de la Secretaría de Mujeres y Diversidades comunal.



"Inauguramos este nuevo Centro de Atención para Mujeres y Diversidades, donde también hoy funciona la Comisaría de la Mujer y lo hicimos pensando en una tarea conjunta y donde estén las distintas partes para que quienes lleguen acá se vayan con una solución ante la problemática o situación dolorosa que estén viviendo. Esto nos permite garantizar el acceso a la justicia, trabajar mancomunadamente, tener mayores herramientas para ir resolviendo y trabajar junto a la justicia que tanto los necesitamos. Este es uno de los objetivos que nos hemos propuesto como gestión feminista que apuesta a este cambio de paradigma que estamos viviendo en el mundo", expresó Mayra, quien estuvo acompañada por la secretaria de Mujeres y Diversidades, Sofía Tomé; y por la secretaria de Desarrollo Urbano y Obras Públicas y precandidata a primera Concejala por el FDT, Ceci Soler.

Por otro lado, Kelly explicó: "Cuando nosotros pensamos que el Estado tiene que estar presente y generar políticas de cercanía, este es un gran ejemplo de entender lo que es cuando uno prioriza y planifica. Que se pueda acompañar con un equipo interdisciplinario que sepa cuales son los tiempos, los pasos procesales y cuál es la respuesta que puede y debe dar el Poder Judicial, es para nosotras un orgullo como compañeras y es algo que se viene pidiendo a lo largo y a lo ancho del país. Hay que entender que estos son los ejemplos y buenas prácticas que se tienen que tomar en otros municipios, porque es por donde tenemos que ir".

A su vez, Díaz manifestó: "Hoy es un día de conmemoración y celebración, porque esta es una política absolutamente pionera en el tipo de atención desde el Municipio. Nosotras decimos que uno de los fuertes desafíos en la prevención, en la atención, en la asistencia y en la construcción de salidas de las violencias, era que haya cada vez más políticas y programas nacionales, provinciales y municipales. No hay nada mejor que mostrar lo que significa una gestión que puso todos los recursos, incluso todos los que hay y los que se recrean, desde la enorme voluntad política de transformar la realidad para mejorar la calidad de vida de los vecinos. Este un Municipio que construye políticas feministas y con tu ejemplo (Mayra), vamos a animar a muchas más".

La oficina se encuentra ubicada en Gran Canaria y 3 de Febrero, en Quilmes Oeste, en el mismo edificio donde funciona la Comisaría de la Mujer y de la Familia del distrito, que se mudó de Don Bosco -ex CCD Puesto Vasco- y está a cargo de la titular Andrea Rodríguez.



¿Qué estás buscando?  
Nosotros te podemos ayudar.

Moreno 466, Quilmes  
Tel. (54 11) 5365-7069 / 4254-5389  
www.otamendipropiedades.com



OTAMENDI  
Propiedades



## Nuevo mobiliario para 51 escuelas públicas de Quilmes

En el Polideportivo Municipal "Reinaldo Gorno", la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, presentó la primera parte del nuevo mobiliario escolar destinado a 51 escuelas públicas del distrito, que se complementa con la entrega realizada el año pasado, que llegó a 73 entre escuelas de Educación Primaria, Secundaria, Técnica y Jardines de Infantes. En un año se equipó a un total de 124 establecimientos educativos con 2.144 pupitres, 3.603 sillas, 98 mesas y 340 sillas de Jardín de Infantes.



"Esta es la muestra del resultado del trabajo de todos los días, que felicito y que vienen haciendo desde la Secretaría de Educación, Culturas y Deportes; con la Jefatura Regional, con la Jefatura Distrital, en función de un objetivo que nos hemos propuesto como gestión con la educación pública. Hoy llevamos adelante más de 140 obras que algunas están terminadas, otras están en ejecución, otras están en proceso de licitación. Pero no nos vamos a quedar ahí, vamos a seguir avanzando", aseguró Mayra.

Asimismo, la Intendenta sostuvo que "nosotros no hicimos promesas de campaña, lo que hicimos fueron compromisos que tengan que ver con, por ejemplo, llegar a poder hacer obras que puedan garantizar la seguridad y condiciones de dignidad para el trabajo de nuestros docentes, y para que puedan estudiar nuestros alumnos y alumnas. Este fue un compromiso de gestión que este año, y a pesar de la pandemia del año pasado y de este también, hemos cumplido. Estamos avanzando, es mucho más del 50% de los establecimientos educativos ya intervenidos. Y además de las obras necesarias, poder contar con nuevo mobiliario, que es solo una parte. Distribuiremos cinco veces esta cantidad en los diferentes establecimientos".

Estos elementos fueron comprados a través de una licitación pública y, en total, se recibirán 1.544 pupitres bipersonales, 2.633 sillas escolares, 35 mesas hexagonales para Jardines de Infantes y cinco escritorios para docentes, lo que representa una inversión de más de 24 millones de pesos.

Desde el inicio de la gestión de la intendenta Mayra Mendoza, se ha coordinado un trabajo en conjunto con el Gobierno bonaerense mediante el plan 'Escuelas a la Obra', una política que se lleva adelante junto a los municipios y toda la comunidad educativa para revertir el deterioro de la infraestructura escolar, el cual se implementó con total éxito en el distrito y continúa en ejecución. Tiene como objetivo lograr que las escuelas bonaerenses sean habitables, funcionales y seguras; tres condiciones necesarias para una escolarización plena y de calidad.

## Oficial: La combinación de vacunas fue aceptada por el 98 % de los bonaerenses

El gobierno de la Provincia mostró resultados de la aceleración en el descenso de casos, internaciones y fallecimientos a partir de la campaña de vacunación y que el 98 por ciento de los mayores de 50 años que se les propuso combinar vacunas para completar su esquema, lo aceptó.

"El 98 por ciento de la población a la cual se le invitó a completar la vacunación con esquemas 'heterólogos' como decimos nosotros, es decir una segunda de vacuna de una distinta marca que la primera aceptó, lo hizo de buen grado y no hubo ninguna complicación", detalló Kreplak desde Gobernación donde habló a la prensa junto al jefe de Gabinete, Carlos Bianco.

Agregó en ese sentido, que "tenemos estudiado junto con científicos del CONICET y los ministerios de Ciencia de la Nación y de la Provincia que (combinar) es eficaz y que produce los anticuerpos y las defensas necesarias".

En relación a los porcentajes de cobertura de vacunación, el ministro Kreplak precisó que la Provincia de Buenos Aires ya superó la meta que se trazó a nivel nacional en el marco del Consejo Federal de Salud (COFESA), que reúne a todos los ministros y ministras de Salud del país junto a la titular de la cartera sanitaria nacional, Carla Vizzotti.

Allí, se planteó como meta llegar al 60 por ciento de cobertura con dos dosis en la población de personas mayores de 50 años: "Nosotros ya lo hemos superado, estamos en un 64,65 por ciento de la población mayor de 50 años de la Provincia de Buenos Aires con las dos dosis recibidas", dijo Kreplak.

En el inicio de su exposición, el ministro bonaerense destacó que entramos en la 12ª semana de descenso de casos y que la particularidad de esta semana es que fue la de máxima velocidad en el descenso: se pasó de tres semanas con bajas del orden del 8 por ciento a una caída del 26 por ciento entre la semana pasada y ésta.

## Internaciones y muertes, la tendencia es a la baja

Sobre internaciones y fallecimientos, Kreplak dio buenas noticias y dijo que ambas siguen con tendencia a la baja: "De 4.949 camas totales que tenemos el 52 por ciento están ocupadas, pero por COVID sólo el 30 por ciento (786 personas), menos que la semana pasada, cuando abarcaban el 33 por ciento de los ingresos hospitalarios".

Con relación a los decesos explicó que hoy "tenemos un descenso de nueve semanas consecutivas con una caída del 74 por ciento en la cantidad de fallecidos", y destacó que "lo que se puede ver claramente es que en cuando aumentamos la vacunación se empieza a ver que bajan no sólo los casos sino también los fallecimientos".

No obstante, contó que durante el fin de semana recorrió varios hospitales junto con el exministro y ahora precandidato a diputado nacional por el Frente de Todos, Daniel Gollan, y que en diálogo con los equipos de salud "nos contaban que los que ingresaban (para internaciones) eran las personas que no se habían vacunado por diversas razones. Por eso vale la pena insistir en que es necesario que todos y todas se vacunen para su bienestar y para el bienestar de la comunidad en general", insistió el Ministro.



clínica  
**CALCHAQUI**

O.S.P.A.C.A.

TURNOS  
011 4252-4225

NUEVO EDIFICIO DE  
CONSULTORIOS EXTERNOS

Atención  
Obras Sociales.  
Prepágos y  
Particulares

**15 Consultorios**

para Especialidades Médicas,  
Kinesiología y Rehabilitación.  
Atención personalizada para  
todos nuestros pacientes.

Av. Calchaqui 24, Quilmes, Bs As

SEGUINOS:

f @ clínicacalchaqui

Tel.: 011 4251-7300 líneas rotativas

info@clínicacalchaqui.com.ar

mariAntonia  
PEDIDOS A DOMICILIO  
4251-1596  
#NOSCUIDAMOS  
EN CASA

## Martiniano Molina se puso la campaña local al hombro acompañando a Ignacio Chiodo; y habló por primera vez del 2023

El ex intendente quilmeño, Martiniano Molina, precandidato a diputado provincial por 'Juntos' en la Tercera Sección Electoral, recorrió la peatonal de Ezpeleta acompañado de los precandidatos a concejales locales.



Molina viene recorriendo distintos lugares del distrito para charlar con vecinos y comerciantes, quienes - según señaló Molina- se muestran "preocupados por la situación que atraviesan".

"Los vecinos de Quilmes y de la Tercera Sección en general, están sumamente angustiados frente a la falta de trabajo y de todos los problemas que se desprenden de eso. Mayormente plantean su profunda preocupación por el aumento de la inseguridad y de la nula presencia del Estado provincial o municipal para dar respuesta", afirmó Molina.

Ya en tono proselista, Molina aseguró: "La cara de la gente refleja el cansancio y la necesidad de volver a creer en un Estado que deje de 'asistirlo' y le devuelva la dignidad. Yo les digo que nos apoyen, que el 'Colo' Santilli es un político con mucha experiencia en gestión y que entre todos vamos a encontrar las soluciones que ahora faltan".

En su caminata por la calle Chile, el ex Intendente visitó comercios y charló con sus propietarios, quienes le manifestaron "la preocupación por la casi nula presencia policial y las situaciones de robos y arrebatos que sufren a diario. El comercio es uno de los pilares de nuestro distrito y quedó diezmado por esa cuarentena interminable y por las medidas extremas de prohibiciones. Nuestro desafío como espacio político es caminar y escuchar a la gente y ofrecerles una alternativa viable y esperanzadora".

### Sobre el 2023

Más allá de la coyuntura actual, en Ezpeleta, Molina habló del 2023. Y consultado sobre sus aspiraciones para volver a la intendencia ese año, el ex Jefe Comunal no dudó en responder: "Si, queremos regresar en 2023 para completar todo lo que nos quedó pendiente en la anterior gestión, y lo que en la actualidad no se está resolviendo. El único adversario a vencer es el kirchnerismo y La Cámpora. Después del 12 estaremos todos juntos en este espacio para volver a ser protagonistas de la historia del país".

## El manesismo quilmeño no hace pie, entre la interna feroz y los problemas de comunicación

El manesismo quilmeño, que hoy tiene como jefe distrital al diputado provincial y precandidato a concejal, Fernando Pérez Gresia, arrancó sin dar pie con bola. Tal vez esto sea un espejo la feroz interna del sector, que detallaremos más abajo, y los graves problemas de comunicación, ya que entre otras serias diferencias, nadie le tiene confianza al nuevo aliado del 'perismo', Ariel 'Bicho' Domene, quien maneja justamente ese tema. A Domene, los más allegados a Fernando Pérez lo detestan. Incluso mucho más que cuando los traicionó, eligiendo quedarse cobrando en la gestión Molina que resignando el lugar del grupo político al cual pertenecía.

A esta altura del asunto, el microclima político quilmeño, y parte de la sociedad también, conoce la mansión fastuosa que se construyó desde la función pública en Villa Ventana, y también hoy las sospechas creen que ese dato provino de algunos de sus ex aliados, actuales socios. Los domenistas dicen que la vendetta política estaría en camino. Mientras tanto Domene nunca dio ninguna explicación de esa faraónica casona frente a la montaña, con pileta y jacuzzi incluido. A sus amigos les dijo que se trató 'de una herencia', a otros 'de un trabajo que había cobrado su entonces mujer', también funcionaria.

Sobre la interna dentro del manesismo de Quilmes, convertida en una lista que pudieran ser dos, pero que gracias a la enorme muñeca política del Petiso Pérez y algunos amigos de Provincia, fue sólo la suya, hay que decir varias cosas.

La relación entre los distintos sectores que conforman la lista es mala, de desconfianza mutua, donde reina el malestar y la falta de comunicación. Como ejemplo, mencionar que fueron varios a los que no se les comunicó la hora exacta de la llegada de Facundo Manes a distrito. Cuestiones que tienen como resumen que Fernando Geronés desconfía de Oscar García, y es mutuo, y a su vez ambos no le creen nada a Domene, a quien nadie quiere, ni Pérez, los de Pérez, y los nue-vos.

Del amigo José María Salustio, tercero en la lista, no hay mucho más que agregar que lo que ya se haya dicho en su larguísima historia política y empresarial quilmeña. Los de Pérez defendieron su tercer lugar e la lista de concejales en el arreglo final, "Porque va a poner tres palos para la campaña". Cosugas agradecido. Todo esto ocurría cuando bochaban la lista de Maisú (precandidato a diputado provincial), que a su vez tiene grandes diferencias con Pérez, que todos lo conocen, per que si hay algo que resaltar es su gran capacidad política, con la eblidad de estar siempre pensando en el odio, mucho más preocupado en ganarle a Martiniano Molina, que en llevar agua para su propio molino.

## Campaña solidaria para que Nachito pueda curarse

Ignacio Tadeo Mavian tiene siete años y padece DIPG, un cáncer en el tronco encefálico que le compromete las funciones básicas, pero que además no tiene cura en el país. Por lo que la campaña solidaria busca que Nachito pueda viajar a Houston, Texas, en Estados Unidos, donde hay un tratamiento que dio resultado en otros chicos con su misma patología.

El tratamiento para Nachito sale aproximadamente 350.000 dólares, por eso, buscan difundir la campaña para lograr alcanzar ese objetivo.

<p>CLAVE BANCARIA UNIFORME</p> <p>CBU BANCO PROVINCIA</p> <p>TIPO DE CUENTA: CAJA DE AHORROS PESOS</p> <p>Nº DE CUENTA: 537105/ 8</p> <p>SUCURSAL: 5175</p> <p>DENOMINACIÓN: MAVIAN, IGNACIO TADEO</p> <p>ORDEN MAVIAN MATTIAS</p> <p>DOCUMENTO: DNI 53605632</p> <p>C.I.B. 26-53605632-8</p> <p>CBU: 01100458 03517553710584</p>	<p>SEGUINOS</p> <p>todosxnachitotadeo</p> <p>todosxnachitotadeo</p> <p>nachitotadeo</p> <p>www.todosxnachitotadeo.com</p>
---	---

## Valeria Sanchez Ferreiros

Negociación de bienes Raices

col. 982 DJQ

Compra - Venta - Alquileres - Administracion de propiedades

Andrés Baranda 1056 - Tel. / Fax. 4224-2104 / 5355-3979 ☎ 11-61689159

(1878) Quilmes - Buenos Aires - Mail: sanchezferreiros@yahoo.com.ar

Web: www.sanchezferreiros.com

**ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO**

estudioasesorart@gmail.com

ESTUDIOASESORART

**Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026**

**Matías Saloña**

**La Gran Quesera**

*gourmet*

**almacén de manjares**

quesos - fiambres - vinos - resto

delivery 4253-2711

## Bisturí en mano, el reconocido médico quilmeño, Fernando Degrossi, se le anima a la política de la mano de Randazzo

Fernando Degrossi es un reconocido traumatólogo quilmeño desde hace varias décadas, además su grado de conocimiento mediático ascendió notoriamente al estar durante más de 20 años como al frente del plantel médico del equipo de fútbol del Quilmes Atlético Club. Sin demasiados contratiempos, parecía todo encaminado en su vida, hasta que el bichito de la política le picó...

Hoy de la mano de Florencio Randazzo es el primer precandidato a concejal del sector, encabezando la lista 'Vamos con Vos', una de las dos nóminas que el ex ministro de Transporte de la Nación tiene en Quilmes.

- Fernando, sos una persona que viene de la actividad privada, con una trayectoria como médico destacada en la ciudad, te conoce mucha gente del ámbito deportivo, del ámbito social, y ahora volcado a la arena política. ¿Qué fue lo que te decidió involucrarte en esto que es tan difícil, tan complicado para un tipo que podría estar tranquilo con lo que venías haciendo?

- Al margen que yo laborara acá en Quilmes en la parte privada, mitad actividad mía es privada y la otra mitad pública, porque trabajé y sigo trabajando para la Ciudad de Buenos Aires, para el Hospital Argerich desde hace 38 años. Siempre me gustó la vocación del hospital público y me decidí incursionar en política por un ofrecimiento de Carlos Rojas, a quien conozco hace muchísimos años, y a través de él hice contacto con Ángel Abasto, y que en su momento dijeron que estaban buscando en Quilmes una persona reconocida, al margen si tiene o no trayectoria en la política. A mí me gustó la propuesta, me interesó, le dediqué muchos años a la medicina porque es una profesión que absorbe mucha cantidad de tiempo, pero como ahora estoy en la medicina en un cargo más de conducción y de gestión en el hospital Argerich ya no te lleva tanto tiempo como cuando estaba en la trinchera o en la primera línea de batalla.

- ¿Qué fue lo que te gustó de involucrarte con el distrito?

- Soy quilmeño, mi vida la transité en Quilmes. Nací en el Hospital de Quilmes, vivo en acá, y traté y trato siempre desde mi pequeña posición darle una mano a esta ciudad que, si bien tiene cosas muy lindas, en otras se podrían hacer un montón de cosas más.

- ¿Cómo ves a Quilmes hoy?

- Lo veo a Quilmes con la mayoría de los problemas que tienen todas las ciudades de la Argentina, más una ciudad grande del Conurbano Bonaerense, y ahí hay un tema en el cual yo me involucro y hablo un poco más que otro que es salud. Y creo que la salud en Quilmes necesita por ejemplo de un hospital moderno para ofrecerle al vecino. Para mí, si bien lo fundamental es tener una casa para un trabajador o para un estudiante, alimentarse bien, porque vos podés dar la mejor salud del mundo, pero si esa persona no está bien alimentada o no está protegida, su salud se va a ver resentida, es imposible que alguien pueda absorber ningún tipo de educación o pueda ir en condiciones óptimas a su trabajo. Por eso para mí es fundamental una casa y una buena alimentación, y de ahí arrancamos con la educación, porque si vos tenés una casa donde vivir y alimentación, ya el gasto en salud no va a ser tanto, porque vos vas a enfrentarte con gente con un estado nutricional mucho mejor. Hoy en día el 52% de la gente está en la pobreza, y eso es inadmisibles en un país como la Argentina con todo lo que produce en cuanto a alimentos. Podríamos estar mal en otras cosas, pero no en nutrición. Y en la educación también. Yo estudié en la escuela pública y en mi época la escuela pública era mejor que la escuela privada. El nivel que salía un estudiante secundario de un Quinto Año del Colegio Nacional o el Normal de Quilmes era mucho mejor que cualquier otro colegio privado de la zona.

- ¿Desde tu banca de concejal pareciera ser que tus primeros proyectos van a estar encarados al tema sanitario...

- Personalmente, mi intención es esa. Después, si llego a tener la suerte de estar, veremos cuáles son las necesidades del distrito. Yo creo que, como personal de salud, donde más puedo ayudar es en ese aspecto.

- En esta elección hay dos sectores que polarizan la elección, ¿cómo se rompe ese cerco?

- Te voy a dar un ejemplo para ver si la gente entiende desde el punto de vista de mi profesión. Yo puedo tener para hacer una cirugía dos técnicas quirúrgicas distintas. Pruebo una y no me funcionó; tres, cuatro, diez, cincuenta veces. Pruebo la otra y no me

funcionó. Y tengo una tercera vía ¿qué digo yo? Uno de los partidos mayoritarios tuvo sus problemas, y probamos otro, y también los tuvo. Nosotros le estamos ofreciendo algo en el medio. Está en la gente creer o no, y en darnos el apoyo para demostrar si realmente podemos hacer un cambio en la política, especialmente en Quilmes.

- ¿Por qué Florencio Randazzo?

- Primero, es una persona que tiene un antecedente muy importante en gestión. A su vez, tiene gestión y política, que es lo más difícil de todo. Porque vos podés conseguir gente muy política, pero con poca gestión. Y podés conseguir gente con mucha gestión, pero con poca política. Yo creo que Randazzo tiene de las dos cosas. Política lo demostró porque estuvo en un partido mayoritario por muchos años, y gestión lo demostró porque los cargos que ocupó, el DNI, pasaporte, la SUBE, los trenes, son todas cosas que necesitas gestionar y él creo que fue una de las mejores cosas que mejores se gestionaron en los últimos quince años en la Argentina.

- ¿Qué te dicen tus colegas médicos y que te dice la gente del club Quilmes, por ejemplo, donde estuviste más de veinte años trabajando ahí?

- Uno no le tiene que tener miedo a las cosas nuevas. Yo personalmente siempre trato de hacer cosas nuevas, de reinventarme, y tengo una forma de ser y una educación que cualquier trabajo o situación que me la tomo, tomo la responsabilidad, la hago con la máxima dedicación y con lo mejor que puedo dar de mí, y eso es lo que voy a hacer si realmente me toca entrar en la legislatura de Quilmes. De los lugares que estuve, la gente que me conoce sabe cómo soy. Saben que soy una persona que me adapto a todos y que quiero gente al lado mío que trabaje y que se sacrifique por los demás y que el bien sea para todos. No para uno, ni para pocos, sino para todos.

- Entrás al quirófano ¿y cómo imaginas este nuevo desafío?

- Es como entrar a un quirófano con una patología que para tener éxito en la cirugía hay que usar el bisturí lo más profundamente posible. Esa sería la idea...



FLORENCIO  
RANDAZZO  
Dip. Nac



VALERIA  
SWOBODA  
Concejal



FERNANDO  
DEGROSSI  
Concejal

### Hay otro camino

Ray-Ban

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

OPTICA PICARDI  
Buenos Aires

PASTAS & SALSAS

LA ROMANA

El Arte de Combinar los Sabores

Av. Andrés Baranda 1115 - Quilmes

La quilmeña candidata a diputada nacional, Maru Sotolano, camina el Conurbano: **"Los bonaerenses están muy angustiados"**



La dirigente quilmeña María Sotolano, precandidata a diputada nacional por la provincia de Buenos Aires viene caminando fuerte el conurbano bonaerense llevando la propuesta de Diego Santilli. En la semana pasó por los distritos de Ezeiza, Brandsen, Moreno y Quilmes. La precandidata de Juntos por la provincia de Buenos Aires, recorrió junto a los distintos precandidatos de las listas acompañando y colaborando con los armados locales.

En Ezeiza, Sotolano apuesta junto a Jorge Macri al posicionamiento de Carlos Casero, un referente conocido en la ciudad. Junto a él recorrieron el centro de Tristán Suarez y Ezeiza llevando el mensaje de Diego Santilli para la Provincia.

Durante su recorrida por Brandsen, participó de una charla sobre educación con docentes de la ciudad en compañía de los precandidatos locales, Jorge Espinosa y Claudia Cienfuegos, quienes hablaron sobre la necesidad de renovación que necesita ese distrito.

Al respecto María Sotolano afirmó: "Nuestros jóvenes están atravesando situaciones muy complejas en materia educativa, hay un claro retroceso en el aprendizaje. Lo psico-emocional es lo más preocupante que los docentes están detectando en los jóvenes, la angustia del encierro, de la falta de seguimiento en miles de casos de niños niñas y adolescentes que necesitan contención es algo de lo que nos va a costar recuperarnos si no abren las aulas y dan acompañamiento psicológico y emocional para poder ayudarlos, la escuela no es sólo aprender el contenido, sino vincularse desde la escucha y el abrazo que miles de chicos hoy lamentablemente no tienen".

En Moreno, la precandidata acompañó el lanzamiento de la lista local, junto a Leo Coppola

**En Quilmes**

En el partido de Quilmes, Sotolano acompañó a los precandidatos locales: "Los vecinos piden a gritos soluciones al estado municipal que está ausente, se sienten abandonados por el gabinete de la intendente y lo que percibimos en la calle es inseguridad, falta de acompañamiento a los comercios y servicios públicos muy deficientes". En su paso por recorridas con los candidatos locales también caminó con Santilli, Graciela Ocaña, Martiniano Molina y los precandidatos locales Ignacio Chido, Patricia Caparelli y Gabriela Gómez.

**ORTOPEDIA SAGGIORATO**

ANDRÉS BARANDA 287, Quilmes.  
Teléfono 4224-3564  
ortopediasaggiorato@gmail.com

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES



**CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA**

Brandsen 434 - Quilmes  
(11)2080-0912 | (11)2083-2806

WWW.GASTROENTQUILMES.COM.AR



**Este Centro Médico atiende afiliados de...**



Creado para la atención, el estudio y el tratamiento de las enfermedades del aparato digestivo.

**SERVICIO DE ENDOSCOPIA DIGESTIVA**

- Videoendoscopías altas y bajas diagnósticas y terapéuticas.
- Polipectomía y Mucosectomía endoscópica.
- Dilatación Endoscópica.
- Ligadura o Esclerosis de Várices Esofágicas.
- Colección de Stent Digestivo.
- Ecoendoscopías altas y bajas.
- Hemostasia de Lesiones con Argón Plasma.

**ESTUDIOS DE INTESTINO DELGADO**

Videocápsulas.

**CENTRO DE CONSULTA DE CIRUGÍA BARIÁTRICA**

Colección y Extracción de Balón Intragástrico.

**ESTUDIOS FUNCIONALES DEL APARATO DIGESTIVO**

- Manometría Esofágica y Ano Rectal.
- PHmetría Esofágica Computarizada.
- Impedancia.
- Biofeedback.

**HEPATOLOGÍA**

Fibroscan.



**GOMERIA CORRIENTES S.R.L.**  
Corrientes 720 esq. A. Baranda (1878) Quilmes  
Tel: 4254-9379 Fax: 4253-0191 gomericorrientes@flash.com.ar

Reparación y venta de neumáticos -nacionales e importados-  
Recapados y de ocasión - Tren delantero - Alineación y balanceo  
Servicio de Remolque

**BIDU COLA**

*BIDU COLA fue la primer gaseosa fabricada íntegramente en nuestro país en el año 1940 compitiendo con las marcas internacionales más grandes hasta el año 1970 donde se dejó de fabricar.*

*Una gaseosa que se ganó el corazón de todos los argentinos llevándoles un sabor único e inigualable.*

*Hoy tenemos el orgullo y la valentía de traerla a la vida nuevamente y enamorar a las nuevas generaciones, transmitirles un poco de la historia y de algunos recuerdos de aquellas épocas.*

**VUELVE LA  
MORENA  
REBELDE**

011 75 39 928 | [www.bebidasmass.com.ar](http://www.bebidasmass.com.ar)

De cara a las PASO 2021

## Amendolaggine y el diputado Juan Manuel López en Plátanos, en el contaminado arroyo Las Conchitas



El precandidato a Concejal de Juntos en Berazategui, Julian Amendolaggine, que encabeza la lista local de Diego Santilli, visitó junto al Diputado Nacional y el aspirante local, Marcos Biondo el contaminado arroyo Las Conchitas. "Este lugar es una muestra del abandono que sufren los vecinos", expresó.

De esta manera, Julian Amendolaggine continúa recorriendo los barrios y dialogando con vecinos sobre los temas que preocupan a numerosos vecinos en el municipio de Berazategui. Esta vez, acompañado por el actual Diputado Nacional y también precandidato a renovar su banca, Juan Manuel López, y el precandidato a legislador comunal, Marcos Biondo, recorrieron el Arroyo Las Conchitas, en la zona de Plátanos.

Al respecto, López aseveró que "este arroyo es uno de los más contaminados del Conurbano Bonaerense. Escuchamos muchos reclamos de los vecinos que viven en la zona".

Preocupados por el estado de contaminación del afluente, y ante el diálogo con vecinos que viven a la vera del mismo y sufren día a día de esta problemática, Julian Amendolaggine dijo: "La gente que está cerca vive de una manera muy indigna. El nivel de contaminación es tal, que no permite que se desarrolle vida acá. Necesitamos que esta problemática se subsane".

Por su parte, Marcos Biondo comentó que "en este arroyo se arrojan desechos cloacales e industriales, desde Florencio Varela hasta el Río de la Plata. Esto sucede hace mucho tiempo, no puede seguir de esta manera".

## Con Federico López, Mussi entregó tarjetas telefónicas prepagas a 3 mil alumnos

Para asegurar la conectividad, el presidente del Ente Nacional de Comunicaciones (ENACOM) y el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, entregaron 3 mil tarjetas telefónicas prepagas -de 500 pesos cada una-



a alumnos de 12 Escuelas Secundarias de diferentes barrios de la Ciudad. Esta medida inclusiva se enmarca en el Proyecto de Sostentimiento de la Enseñanza y el Aprendizaje. Además, se anunció el desarrollo de una red que interconectará 54 Centros de Salud.

En el acto, realizado en la Secundaria N° 40 del barrio 1° de Mayo, también estuvieron presentes, el secretario de Cultura y Educación, Federico López; la titular de la Secretaría Privada del Municipio, María Del Carmen Flores; y el secretario de Salud Pública e Higiene, Pablo Costa.

"El Gobierno nacional entiende de derechos, tiene sensibilidad social y este logro genera igualdad de oportunidades para comunicarse; especialmente en estos momentos tan difíciles que vive el país con la pandemia de por medio", expresó Mussi sobre la entrega de las tarjetas.

Durante la ceremonia, el Titular del ENACOM estuvo acompañado por otras autoridades de este Ente nacional, como el jefe de Gabinete, Ariel Martínez; el director de Asuntos Jurídicos, Diego Leiva; y el director de Fomento y Desarrollo, Pablo Urquiza.

Con el fin de asegurar la conectividad en los diferentes barrios, a nivel local la medida alcanzó a un total de 3000 alumnos de las Escuelas Secundarias N° 10 (500), N° 23 (150) y N° 42 (200), de Berazategui; N° 17 (380), N° 26 (150), N° 40 (200) y N° 48 (150), de Berazategui Oeste; N° 22 (200), N° 30 (120) y N° 37 (280), de Hudson; N° 29 (120), de Plátanos; y N° 46 (550), de El Pato.

"Las tarjetas telefónicas prepagas van a favorecer a nuestros estudiantes porque van a tener conectividad asegurada en sus hogares. Es muy valioso el acompañamiento de parte del Estado", destacó la directora de la ES N° 40, Fernanda Rodríguez, durante el acto, que también contó con la participación del presidente del Consejo Escolar de Berazategui, Fernando Cardozo; y de la inspectora jefa distrital, Mónica Vitta.

**DE LA PARILLA**  
directo a tu mesa

**LO DE MANU**

**DELIVERY 4251-6565**  
Chacabuco y Avellaneda, Bernal  
Mediodía en el mejor aire libre de la mejor esquina de la zona sur

SUSHICLUB deli & take HUDSON

Collegio de Abogados del Departamento Judicial de Quilmes

**BENEFICIO EXCLUSIVO**  
COLEGIO DE ABOGADOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL DE QUILMES -

**40% OFF**  
EN TAKE AWAY  
TODOS LOS MEDIO DÍAS

EXCLUYE PEDIDOS ONLINE Y DELIVERY  
NO ACUMULABLE CON OTRAS PROMOCIONES

HUDSON: COLECTORA ABRIL KM 35 - entre calles 132 y 134  
5263-0027, 112893-4140

QUILMES: ALYEAR 500 (Esquina Videla)  
5263-6832 116844-5042

0610-222-SUSHI (7874) op. 1.5.6  
promoción válida hasta el 31/4/2021

## Inversiones y obras de Edesur en el Conurbano

El partido de San Vicente mostró un gran crecimiento en los últimos años y por eso desde Edesur acompañamos ese crecimiento con más obras.

En lo que va del año llevamos adelante un total de 343 normalizaciones de conexiones en domicilios. De este modo, cientos de vecinos pasaron a tener medidores y una conexión segura.

"Instalamos también 7 nuevos telemandos, que permiten operar la red eléctrica a distancia, lo que acelera los tiempos de detección y reparación de fallas. Este moderno equipamiento es monitoreado en forma remota desde nuestro Centro de Control, lo que reduce los tiempos del corte al aislar la zona de la falla y disminuye el número de clientes sin servicio", señalaron.

### Barrio Roll

La mejora de expansión y renovación de la red de media y baja tensión alcanzó los 1,5 km. También se sumaron y repotenciaron 2 Centros de Transformación de media y baja tensión.

Entre los barrios beneficiados con las nuevas obras se destacan Barrio Roll, centro de San Vicente, Domselaar, La Pradera I y II y Alejandro Korn.

En lo que queda del año, Edesur tiene planificadas más obras para mejorar la calidad del servicio. Hace pocos días, en un trabajo conjunto con el Municipio, se avanzó en la colocación de nuevo transformador y el reemplazo del correspondiente cableado para mejorar la calidad del servicio para los vecinos de la calle Lavalle y Mozart, en El Barrio Los Hornos de la localidad de Alejandro Korn.

En San Vicente tenemos más de 24 mil clientes en una superficie de 666 kilómetros. Sabemos que la mejor energía es la que llega a todos.



## Facundo Manes visitó Varela y estuvo con su precandidato local, Maxi Bondarenko

El precandidato a Diputado Nacional por Juntos, Facundo Manes, visitó Florencio Varela, en donde fue recibido por el concejal y precandidato local, Maximiliano Bondarenko, quien junto a su equipo y un grupo de vecinos recibió al neurocientífico en las instalaciones del Club Social y Deportivo Nahuel.

Tanto Manes como Bondarenko dieron su experiencia sobre la odisea de combatir las estructuras políticas tradicionales, y sobre "la difícil situación que están atravesando miles de bonaerenses".

"Asumimos este desafío de trabajar juntos creyendo que es posible una transformación, erradicando antiguas prácticas políticas", coincidieron.

"Dar el Paso implica comprometerse, sin importar el resultado, y luchar por el Futuro nuestra Patria, de Florencio Varela, el futuro de nuestros hijos, nuestros nietos, y de las nuevas generaciones", señaló Manes.



## Quilmes: Se presentó la lista randazzista de Libres del Sur

En el marco de las celebraciones por el aniversario de Quilmes, se presentó la Lista 11 que compete en la interna local que postula a Florencio Randazzo como precandidato a diputado nacional.

En las escalinatas de la Casa de la Cultura de Quilmes, y luego de la foto, los precandidatos conversaron y debatieron sus proyectos y objetivos a futuro, sobre el apoyo al comerciante, al estudiante y al trabajador.

Encabezada por Mauro López, precandidato a diputado provincial; Sergio Pintos, primer precandidato a concejal. Y Patricia Maciel, segunda precandidata a concejal. Pintos afirma que este año será "la sorpresa de las PASO".



  
**CLÍNICA PRIVADA  
DEL NIÑO Y LA FAMILIA**

**CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)  
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar**

**• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •**

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



**apres**  
COBERTURA MEDICA

**SANATORIO  
MODELO QUILMES**

» Conózanos: [www.apres.com.ar](http://www.apres.com.ar) / [www.sanatoriomodeloquilmes.com](http://www.sanatoriomodeloquilmes.com)

Cuidamos lo que realmente importa.

